

**PULSOPOLÍTICO****ALITO NO DEBE SER
"PERSEGUIDO POLÍTICO":
MONREAL**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En una más de sus declaraciones que sacuden Palacio Nacional, Ricardo Monreal declaró que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, *Alito*, investigado por varios presuntos delitos, "no debe ser perseguido político ni ser sujeto de ningún tipo de vendettas" y externó su desacuerdo en que se presenten "persecuciones políticas so pretexto de la justicia", al señalar que es necesario que la ley y el derecho se apliquen sin distinguir, "pero sin excesos ni motivaciones de ese tipo".

El líder de la bancada de Morena en el Senado de la República habló justo en momentos en que el dirigente del tricolor y exgobernador de Campeche es acusado de presunto enriquecimiento ilícito, fraude fiscal, lavado de dinero, abuso de autoridad, peculado y otros delitos, campaña que atribuye --como le fue advertido por el senador y exgobernador chiapaneco, Manuel Velasco-- de que el gobierno se iría en su contra "con todo", porque los diputados priistas votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Después de que la Reserva Federal de Estados Unidos acordó ayer aumentar 75 puntos porcentuales en su tasa de interés de referencia, el mayor desde 1994, para combatir la inflación que hoy está en su nivel más alto en 40 años en ese país, la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja, anunció que se tomará en cuenta ese incremento, aunque no como único elemento, para la decisión política monetaria que se anunciará el 25 de este mes.

A su vez, el subgobernador Gerardo Esquivel, uno de los más experimentados integrantes de la Junta de Gobierno del Banxico, declaró que ya se había anticipado que éste asumirá acciones contundentes hacia adelante y lo que anunció la Fed será ponderado para valorar la decisión que se anunciará la próxima semana.

Parece ocioso que ante el agravamiento de problemas en el país, sea por la imparable inflación con la consecuente carestía de la vida; una cada vez más frecuente aparición de grupos armados del crimen organizado en calles de municipios en algunas entidades que aterran a sus habitantes, feminicidios y desapariciones, a lo que se suman masacres semanales, el tema diario sea el de "corcholatas" y la anticipada sucesión presidencial.

Si la actual situación continúa y empeora en meses venideros, además de seguir el alza desmedida de precios de productos y servicios que empobrezcan a más sectores de la población o la brutal violencia imperante no logre ser frenada, México estará en tal riesgo que pudiera llegar a dificultar el proceso de relevo gubernamental y ninguna de las actuales "corcholatas" pueda quizá ser destapada.

Por lo pronto, tras la violencia registrada estos días, AMLO reiteró que no hará cambios en su estrategia de seguridad.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico